



## Pide Miranda respetar la ley



**ZACATECAS.** La anulación de la elección en la capital del estado ya está declarada y las movilizaciones en contra no cambiarán la resolución del Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas (Trijez), advirtió Jorge Miranda Castro, quien contendió como candidato de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

No es un asunto político, sino jurídico y “está ya en la Sala Regional en Monterrey, de tal suerte que invitamos a todos los actores a que seamos respetuosos del imperio de la ley”, declaró.

<https://ntrzacatecas.com/2024/07/pide-miranda-respetar-la-ley/>